Página: 8

Se reúne con extitulares de fiscalía y de SSC

Claudia pide no echar atrás logros en CDMX

LA PRECANDIDATA presidencial de Morena subraya que se debe seguir la coordinación entre dependencias encargadas de la seguridad; Harfuch resalta el liderazgo de Sheinbaum

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.m>

a precandidata presidencial de Morena, PT y PVEM, Claudia Sheinbaum, señaló que después de la reducción de 50 por ciento de los homicidios dolosos y de 68 por ciento de los delitos de alto impacto en la Ciudad de México, no se debe echar para atrás lo que se ha construido, de llegar otras administraciones.

La exjefa de Gobierno de la Ciudad de México transmitió un nuevo capítulo de su podcast semanal y dijo que en esta ocasión lo adelantó al domingo, en lugar del lunes, como regularmente lo hace, porque es el Día de la Constitución y porque, además, se espera que el Presidente Andrés Manuel López Obrador presente su paquete de reformas al Congreso de la Unión.

Sheinbaum Pardo tuvo como invitados en su transmisión a los aspirantes de Morena al Senado de la República, Ernestina Godoy, exfiscal general de Justicia de la Ciudad de México, y Omar García Harfuch, exsecretario de Seguridad Ciudadana local, con quienes platicó sobre los avances que se alcanzaron en materia de seguridad en la capital del país, entre 2019 y 2023, particularmente para reducir los homicidios y los delitos de alto impacto.

"Eso no debe de cambiar, porque luego entran otras administraciones y se echa para atrás todo lo que se construyó; eso no debe de cambiar, porque ya pasó en la ciudad. Recuerden que en la ciudad había dos homicidios diarios, el Presidente (Andrés Manuel) López Obrador bajó de manera importante y luego subió de manera tremenda de 2015 a 2018, porque se pierde la mística, se pierde la honestidad y es importante que se mantenga eso para que se mantenga la seguridad en la Ciudad de México", declaró Sheinbaum.

García Harfuch resaltó que fue bajo el liderazgo de Sheinbaum Pardo como se estableció una estrategia de seguridad, con una auténtica coordinación, en la que se adquirió nueva tecnología y se incrementó 54 por ciento el salario de las corporaciones

"Lo más importante es cuando hay un liderazgo y cuando sí hay alguien que dirija la estrategia de seguridad. Mucha gente nos decía: 'es que la estrategia de seguridad la hace la Fiscalía General o la hace la policía', y la realidad es que quien la dirigía era una persona que era la jefa de Gobierno, en ese entonces la doctora Claudia Sheinbaum; coordinaba, obviamente, la Fiscalía, obviamente respetando la autonomía; la Secretaría de Seguridad.

"Pero también estaba a la mesa sentada la Secretaría de la Defensa Nacional, la Secretaría de Marina, la Guardia Nacional, nos ayudó mucho la coordinación con el Gobierno de la República, porque era una coordinación, que es una cosa que, como sucede con mucho respeto en otros estados, cuando dicen: 'es que es un delito del fuero federal', y dejan de atender cualquier cantidad de cosas", declaró.

El exsecretario de Seguridad de la Ciudad de México resaltó la profesionalización de la policía local: "Se hicieron células con un entrenamiento muy superior al que había antes, que es aspiracional, cuando hay compañeros que ya llevaban diez años en la policía, 12, que de todos modos seguían siendo muy jóvenes, cuando se hacen estas unidades especiales aspiraban a estar en este grupo, cuando de 150 que entran por convocatoria, se gradúan 25 o 26, se vuelve más aspiracional".

Sheinbaum resaltó que justo ése es el nivel que se debe mantener, mientras que Ernestina Godoy señaló que también en la Fiscalía General de Justicia (FGJ) se formaron unidades profesionales para garantizar el procesamiento de los delincuentes.

LA ESTRATEGIA DE SEGURIDAD que se implementó en la CDMX se basa en Atención a las Causas, Más y Mejor Policía, Inteligencia e Investigación y Coordinación.

Eldato



DE IZQ. A DER.: Ernestina Godoy, Claudia Sheinbaum y Omar García Harfuch, tras reunirse para grabar el podcast, ayer.

ESO NO debe de cambiar, porque luego entran otras administraciones y se echa para atrás todo lo que se construyó; eso no debe de cambiar, porque ya pasó en la ciudad

Precandidata presidencial de Morena PT y PVEM

